





# W O D E R   A L L T A G   F E R N   I S T

*Jeder, der schon einmal in meinem Hofgut die Kombination aus ländlicher Tradition und gediegener Eleganz genoss, erinnert sich gerne an dieses unvergessliche Erlebnis für alle Sinne. Lassen Sie sich durch diese ersten optischen Eindrücke inspirieren und motivieren.*

*FAR FROM THE MADDING CROWD. Anyone, who has already enjoyed the combination of rural tradition and tasteful elegance of my Hofgut, will recall with pleasure the multisensual experience. Be inspired and motivated by these first visual impressions.*

HASSO-PHILIPP VON HÜNERSDORFF

## ZAUBERHAFT E AUGENBLICK E

*Glänzender Granit und ehrwürdiger Sandstein verbinden sich zu einer perfekten Symbiose.*

*ENCHANTING MOMENTS. Polished granite and venerable sandstone combine in perfect symbiosis.*



DER KUHSTALL



DIE HOFSCHEUNE

# UNVERGESSELICHE MOMENTE

*Wärme, Offenheit, Großzügigkeit. Eine Atmosphäre, die ewig in Erinnerung bleibt.*

*UNFORGETTABLE MOMENTS. Warmth, openness, generosity. An atmosphere that stays forever in the memory.*

## FÜHLBARER CHARME

*Rau, aber behaglich. Intim, aber weitläufig. Unverfälschter historischer Charakter mit allem Komfort.*

*PERCEPTIBLE CHARM. Rugged but cosy. Private but spacious. Unspoilt historical character with all the comforts.*



DER SCHWEINESTALL



DIE FELDSCHEUNE

## GRANDIOSE AUSBLICKE

*Grenzenlos offen, atemberaubend und imposant. Ein wahrhaft großer Auftritt auf drei geräumigen Ebenen.*

**SUPERB PANORAMAS.** *Boundless, breathtaking, and imposing. A truly grand appearance on three spacious levels.*

## IDYLLISCHE GEBORGENHEIT

*Unter freiem Himmel flanieren, an verschwiegenen Plätzchen verweilen – ein Ort, der alle Sinne genießen lässt.*

**IDYLLIC SHELTER.** *Sauntering in the open air, lingering in secluded spots – a place of enjoyment for all the senses.*



DER INNENHOF

## I H R   W E G   Z U   U N S

*Das Hofgut von Hünersdorff liegt im beschaulichen Städtchen Wörth am Main an der Grenze zwischen Odenwald und Spessart. Wir sind von allen wichtigen Großstädten im Rhein-Main-Gebiet sowie dem Flughafen Frankfurt unmittelbar und bequem zu erreichen. Mehr Informationen unter [www.huenersdorff.com](http://www.huenersdorff.com)*

*HOW TO FIND US. The Hofgut von Hünersdorff (manor) is situated in the tranquil small town of Wörth am Main on the boundary between the Odenwald and the Spessart. We are within easy reach of all the important cities of the Rhein/Main area, as well as Frankfurt airport. More information at [www.huenersdorff.com](http://www.huenersdorff.com).*





Landstraße 42 · D-63939 Wörth am Main · Fon: +49 9372 5443 · Fax: +49 9372 72410  
E-Mail: [info@huenersdorff.com](mailto:info@huenersdorff.com) · Internet: [www.huenersdorff.com](http://www.huenersdorff.com)